

生徒感想 **※コメントがあつた子を全員載せました。**

留学生の子が話しているのを一生懸命聞き取ろうとし、話していることがわかつたこと  
すごく英語が速くて凄いと思ったし、美術の授業でハッチングがとても上手かった。  
一緒にクラスのみんなはダービーシャの人とGoogle翻訳などを使って、英語でコミュニケーションをとっていて、みんなが優しく対応していたこと。

日本楽しいっていわれたこと

日本の文化に触れて、カルチャーショックにならずに、4日間過ごして行ったこと。

自分が頑張って話した英語が留学生に伝わったこと。

とても楽しかった

普段から話せる英語の先生たちとは違って、日本語がいけない。純粋なイギリス人の方が来てくださったことに感動したのはもちろん。英語の長文を読む時のスピードが凄すぎて何言ってるかわからんレベルだったのが一番感動しました！

手を振つたら相手も振ってくれたこと。

初日は、留学生の子達は笑顔が少なかったけれど4日目には笑顔が増え、積極的にコミュニケーションがとれて嬉しかったです。

日本語を教えたりしたら笑顔になってくれたり、自分のことについて教えてくれて伝わった年  
英語で伝わらなくてもそれっぽい英単語を並べて、伝わるようにした

英語がわからなかつた時でも、ゼスチャーとかで伝わり笑顔になつたこと。

初めて外国人人と話せてとても嬉しかつたこと！！

男子が積極的にかかわつてゐたこと。

交換留学生の人が日本語で話してたこと

日本が大好きと言ってもらえてすごく嬉しかつた上手くない英語で会話したら理解しようとして  
給食を置いた時にありがとうと言ってくれたこと

ペットボトルフリップを通じて仲良くなつた。

言語が違つてもアイコンタクトや表情で伝えることができる事がわかつたことです。

初めは緊張したけれど、少しずつ話していって、最後にはかなり気楽に道具を使わず会話ができ  
ました。彼と僕がマリオが好きだったので、話が進みました。いい経験になりました。

これは日本語でなんというの？とたくさん聞いてくれ、興味をもつてくれているんだなと思つ嬉  
しくなつた。

はじめはみんな緊張して話せなかつたけど最後は話せるようになつていて留学生の子も笑顔が増  
えていてすごいと思いました

イギリスでも原神をしてる人が居た！

楽しい！

ダービーシャの子がめちゃ笑顔で手を振つてくれた

質問したらちゃんと答えてくれて好きな食べ物と好きな教科を知ることができた。

交換留学生の子と、親友になれたことに感動しました。

話をしっかり最後まで聞いていてくれたこと

日本語をたくさん覚えてくれたこと

剣道と一緒にしたこと

仲良くなれた気がしてとっても嬉しかったし、何より楽しかった！

憧れのイギリス人とお友達になれて凄く嬉しかった

カードゲームをした時に説明が難しいそうにしてたけどインディアなりにすごい説明をしてくれみんなで習字を書いて写真を撮ったことです。

来た人がイケメンだった

授業で日本の文化を紹介したりイギリスの文化を紹介してもらったりした時にイギリスの文化なども知れて嬉しかった

インスタ繋げていっぱい話したこと！

体育などの時に出川イングリッシュでなんとか通じるところがあつていい体験になった

全く違う文化でもダービーシャの人達はしっかり向きあつていた

一緒にすごろくをしながら自己紹介をした

すべて

やっぱり日本と外国だと全然文化とが違う

最初の日に、折り紙をくれて、おって渡した。

理科の準備のとき双眼実体顕微鏡をするとき、わざわざコンセントをさすむきにおいてくれたこExcuse Meと声をかけられた時、笑顔で答えることが出来たこと。

挨拶をしてくれた

日本の文化で何が好きかを聞いたら、礼儀正しい人々が大好きと言つていて、心ふるえた。

一緒にクラスの子が頑張って日本語を覚えて、日本語をさらに教えたら嬉しそうに日本語を喋つてくれたこと。

日本語で「ありがとう」と伝えてくれたり、向こうから質問してきてくれて嬉しかった。

ダービーシャの子達は日本語を日本人に言ってくれたりして嬉しかった！

名前を覚えてもらったこと。

英語が話せなくてもしっかり聞きてくれたり好きなアニメとか語り合つたりすることができたこ留学生の周りにみんなが集まって話したこと。

私は英語が苦手だけど頑張って話してみたら伝わって、笑顔でyeah,yeahと言ってくれたこと。

目を合わせて聞いてくれた事

掃除と一緒にやってくれた

こんなに長い期間英語を使って話したことは無かつたのでいい体験になりました

発音がめっちゃんこよくって、自分もがんばろうと思いました。

夢を聞いたら答えてくれたこと。

簡単な英語しかしゃべってないのに通じた

ゆっくりでも、英語をきちんと話せば相手に伝わる事が分かりました。

海外の良さ優しさ

日本語ありがとうと言ってもらえたこと

初日から最後の日までずっと仲良く話していた事。

ダービーシャーの子達と交流をして、言語が違っても楽しく会話できたり、お互いの住んでいるところの話をしたりできてよかったです。

カタコトの英語でも理解してくれて(伝わって)嬉しかった

自分が言った言葉が通じた時嬉しかった

自分が英語が得意だから、隣の席にしてくださって、たくさん会話ができ、自分の話している英語がネイティブに伝わっていると感じた時。

ずっとあまり海外に行きたくないなという考えだったけど交流をして私もイギリスに行ったり、他の文化に積極的に触れてみたいと思った。

英語の発音とかがすごくて感動した。

完璧な英語を話すことはできなかったけど、英語の授業で習ったことや知っている単語を組み合わせて話したり、相手の言っていることがわからなかったらタブレットに打ってもらって翻訳したりして会話することができました。留学生の子がお礼にお菓子をもってきててくれて、貰うことはできなかったけど、クラスの子のことを大事に思っているのがわかったしすごく思いやりがあると思って感動しました。

違うところに住んでいても話す言葉が違っても4日もあれば仲良くなれて話したりすることができるんだと感動しました。

頑張ってダービーシャの子が日本語をおぼえようしてくれたりみんなも伝わるように、ジェスチャーで常に楽しい雰囲気だったこと。

折り鶴をもらってくれて日本語で「ありがとう」と言ってくれたこと。

次は自分達が向こうへ行くべきだと思えた。

折り鶴をあげたら喜んでもらえたこと。

最初の方は緊張して全然だったけど最後にはみんなと笑って話せていてうれしかった

最後に笑顔が見れた事

マーク先生と話したこと

ダービーシャの人の感謝がたくさん伝わってきた

最後の日には色々な顔が見れて、いい思い出ができたんじゃないかなと思いました。

給食の時に「いただきます」と「ごちそうさま」が言えていたこと。

ダービーシャーの子が少しでも1人にならないように手を振ったり話しかけた 色んなことをタブレットの翻訳を使って聞いたら沢山答えてくれた。

しっかり会話ができたこと

箸を頑張って使っていたことです。

握手できた

最後にプレゼントを渡したとき

日本語ありがとうとかかわいいって言ってくれた

ゲームなどで英語を良く聞き取りながらやったこと

カードゲームと一緒にした時ルールは翻訳で書いてもらつたけどゲームを開始してからは翻訳使わずに言葉で理解しながらやれたこと

拙い英語で、簡単な単語しか使えなかつたけど自分が話した事が伝わつた。

日本語がわからないまま1人でクラスに入つてきて、堂々としていてその度胸？みたいな勇気が留学生の子も自分たちにわかるように伝えてくれたこと。

イギリスからきて、慣れない場所だったと思うけど、楽しんで過ごしてくれたと思います。私も三年間のうちに一回は他国に行っていろんなことを学びたいです。

最終日、クラスで過ごした時にすごくわらつて、話しかけてくれたこと

わたしたちの教室に来たダービーシャーの子は、1日目の給食の時間、向こうでは箸の文化がないので、使えませんでした。どうやって給食を食べようかと考えたときに、ダービーシャーの子の周りのクラスメイトが箸の使い方・文化を教え、まだまだ難しいと思うけど食べ物を持てるようになっていました。日本の素敵文化がダービーシャーの子に1つでも伝えることができて、とても温かい心になりました。

僕はあまり英語が話せないのでダービーシャの人と話せなかつたんですけど、最終日に英語の授業で少しだけだけ話せて、とっても嬉しかつた。最後送る時に自分達にできる最大限の事をして送れたので、少ししか話せなかつたけど、泣けてしまつた。

最後の日に私とお揃いのシャーペンをあげれた

外国人なのに日本の文化を否定せずに過ごしてくれて、日本語をノートに書いて伝えてくれたりしてくれたのが感動しました。

最後の時間が感動した。

英語の単語でもしっかりと伝わつたこと

イギリスのトランプゲームをする時にルールがはっきりしていない時に英語で説明してくれて、それを頑張つて聞き取つて理解したこと。

片言の英語で伝わりにくいかもしれないけど一生懸命聞こうとしてくれているところ

英語がわかんなくなつてしまつたけど、教えてもらつたりできた。

仲良くなんつてハイタッチしたこと

最初はみんなと話せていなかつたけど、最終的には別れの時に泣いてもらえるまで馴染めていたペットボトルフリップがうまかた

みんなと同じ様にぎこちないけどアリガトウと言ってくれたこと

廊下掃除をしている時にダービーシャーの子が通ろうとした時に通りやすいようにけたら『ありがとうございます』と日本語で言ってくれたこと。

さよならの時、笑顔だったこと

ありがとうと言つてくれた。

私が喋つた英語を聞き取ろうしてくれたり、聞き取れなかつた時にゆっくり喋つてくれたりしたこと。

いろんな質問をしたら笑顔で答えてくれた

お互いに言葉が通じないので、想像力がついてとてもいい四日間でした。また、想像以上にたくさん話せたというだけで感動した

最初のうちは話しかけても無表情だったけど頑張って伝えようとする努力をして、相手もアイコントラクトで笑顔に話してくれた

日本語がうまくできないけど勉強する姿勢がありすごいと思いました

マークとのお食事

英語でたくさん会話ができて、とても楽しくいい経験になった

英語で話して、答えを聞き取って理解できた

マークと写真撮影

私が翻訳で「4日間沢山話せて嬉しかったです。イギリスと日本は遠いですが心は近いです」と言ったら感動してくれたこと

いただきますを教えた

マークと話をした。海外の人の価値観と日本人の価値観の違いを感じた。

ダービーシャの人たち、友達なって、最後の日にめっちゃくちゃ泣きました。

ダービーシャーからの留学生がお礼の手紙を書いてくれたこと。

別れが近づいた時にダービーシャの似顔絵を描いたこと

英語が伝わった時

日本語が分からぬのに私達の話に沢山反応してくれて、タブレットやジェスチャーを使って一生懸命に思っている事を伝えようとしてくれていた事。

英語がカタコトだったがダービーシャーの生徒がしっかり反応をしてくれて伝わったとわかって嬉しかった

最後の2日で仲良くなり、コミュニケーションもとれた

四日目の時に見送る時にゆいさんとダラが一緒に泣いたり他の子も泣いたりしていたことです

英語が得意ではない人でも仲良くなっていたこと。

初めてダービーシャ生徒を見たときに私は喋るのが苦手あまり話すことができなかったときに、ダービーシャ生徒が話しかけに来てくれて嬉しかったこと。

最後のダラのメッセージの時に離れようとしたら服を引っ張って離れないでって言ってくれたのがとても感動したたくさんダラと話したりダラの友達とも話したりしてとても楽しかったたくさんダラと手を繋いで教室まで行ったりハグしたり手紙交換してとても楽しかったですまたできたらダラに会いたいです！

ハイタッチなど仲良く喋れたこと

たった四日間だけだったけど最後にさようならをいえた。

最後のお別れの時に涙を流した時に、ハグをしてくれた。思いが伝わらなかった時に周りの子がさらに私の思いを加えて伝えてくれた。

この経験はとても貴重なことで普段していなかつたことなどやつたので、ダービーシャーの人たちが来てくれて良かったです。

最後に手紙をくれたこと。

イギリスのジャンケンを教えてもらった

楽しかった

あっち向いてホイを教えたこと

少し日本語で話したりジャンケンをした

手を振ったら笑顔でお返しをしてくれて嬉しかった

最後のレク楽しかった

最終日におしゃべりできたことです。

みんな頑張って会話を試みていたこと。

外国で実際に会って英語がめっちゃくちゃ早くて日本とは全然違うなーと思いました。